

## Nouvelles locales du jeudi 27 octobre 2011

@rib News, 27/10/2011 | Politique- Le député de l'EAC François Bizimana, porte-parole du parti d'opposition CND, montre inquiet par l'arrestation du secrétaire général de son parti, l'ancien sénateur William Munyemabazi, arrêté mercredi soir après une fouille perquisition à son domicile par les agents des services de renseignement. Les sources proches de sa résidence disent que des hommes en civil ont débarqué dans sa maison vers 19h 30 et ont fouillé partout avant de l'embarquer vers 20h à destination de la documentation nationale. [Rpa/Isanganiro/Bonesha]

- «La police aurait dû attendre ce jeudi matin pour l'interroger et par ailleurs il n'était pas le premier leader de l'opposition à répondre devant la justice» a souligné le porte-parole du parti CNDD, François Bizimana. Il a aussi signalé que lors de cette fouille perquisition, aucun objet illicite n'a été découvert dans la résidence de l'ancien William Munyemabazi, située au quartier Mutanga. [Rpa/Isanganiro/Rtnb]- William Munyemabazi est un ancien sénateur élu dans la circonscription de Bururi et a dirigé la commission spéciale d'agriculture au sein du Sénat burundais de 2005 jusqu'en 2010. Il était considéré jusqu'ici comme le président ad interim du parti CNDD, après l'ancien président Léonard Nyangoma. | Sécurité- Plus de 17 enseignants membres du parti FNL dans la province de Ruyigi disent avoir quitté leur poste de travail par peur pour leur sécurité. Certains établissements scolaires dans la commune de Bweru, la plus touchée par la chasse des opposants politiques, connaissent actuellement une pénurie d'enseignants, selon des sources administratives, pour cause de désertion suite à la peur sans nom pour leur appartenance politique. | [Rpa]- Le gouverneur de la province de Ruyigi a fait savoir qu'il y a des gens qui ne jouent pas correctement leur rôle, mais ne crois pas qu'il y a des gens qui soient hais jusqu'à ce qu'ils désertent le travail. Selon lui, les enquêtes débuteront dans les prochains jours pour connaître réellement ceux qui seraient impliqués dans la chasse aux membres du FNL. Cependant, le gouverneur de Ruyigi souligne qu'il n'y a qu'un seul parti FNL et non ce que les gens disent comme quoi il y aurait une aile de Rwaswa et une autre pour Miburo. [Rpa]- Des pluies torrentielles tombées dernièrement dans la province de Cibitoke ont endommagé plus de 350 maisons, 6 églises et plus de dix écoles, selon des sources sur place à Cibitoke. Le nombre de têtes endommagées suite à la pluie qui a causé des vagues de vent arrivent à plus de 13.000 têtes. [Rtnb]- Le conseiller économique de la province de Cibitoke a fait savoir que le problème a été porté à la connaissance des organisations des bienfaiteurs pour qu'elles apportent du soutien aux populations de Cibitoke qui vivent dans la galère suite à ces pluies qui n'ont rien laissé sur leur passage. [Rtnb] | Justice- Le parquet de Bururi au Sud du Burundi a prononcé une peine perpétuelle contre une personne reconnue coupable d'avoir tué un agent de l'ordre communal de Rumonge. Il avait été transféré à Bururi ce mardi et le procès a aussitôt suivi. Une autre personne qui a été reconnue d'avoir participé dans ce crime a été condamnée à vingt ans de prison. [Rpa/Rtnb/Isanganiro]- Le porte-parole du ministère de la Justice se dit inquiet par le comportement des magistrats qui ont entamé un mouvement de grève depuis le 19 octobre 2011 alors qu'ils devraient attendre pour que leurs questions soient résolues avant de faire un mouvement de grève, qui peut même faire des dégâts au niveau du gouvernement et même au niveau de la population qui se montre de plus en plus agacé par cette grève qui tarde à finir. [Isanganiro]- A la Cour d'appel de Gitega, les magistrats sont aussi en grève et cela complique la tâche des avocats qui se montrent inquiets par le fait que les procès vont alors tarder à se terminer suite à cette grève des magistrats. Me Raphael Gahungu, président du barreau auprès de la Cour d'appel de Gitega demande au gouvernement et aux magistrats de s'asseoir ensemble pour trouver une issue favorable aux revendications des magistrats, car souligne-t-il, ce sont les justiciables qui en souffrent. [Rpa]- Au moins 60 prisonniers ont été relâchés de la prison de Rutana par le procureur de cette province, dans le but de désengorger les prisons qui sont saturées dans le pays. Etaient concernés seuls ceux qui avaient commis de petite infraction et ceux qui avaient accompli un quart de la peine ou tout simplement ceux qui se sont bien comportés en prison, selon des sources de la prison de Rutana. [Rtnb] | Coopération- Le gouvernement burundais, via le ministre de la Jeunesse et des Sport Jean Jacques Nyenimigabo a demandé que le gouvernement Chinois pense aussi à la construction d'un bon bâtiment dans les enceintes de l'Université du Burundi. Tout en louant les activités déjà réalisées par la Chine au Burundi, le ministre Nyenimigabo a fait louanges à la Chine sur sa grande promesse de construire pour le Burundi «un palais présidentiel digne d'un chef d'Etat» dont les travaux commencent bientôt. [Rtnb]- La Chine offre pas mal de bourses d'études aux étudiants et officiers militaires, allant poursuivre leurs études en Chine. En plus, plus de 200 techniciens burundais ont déjà réçu des occasions d'aller se spécialiser en Chine dans divers domaines. Rappelons que le campus de l'Ecole Normale Supérieure qui abrite ces travaux d'exposition de photos a été construit par la Chine. [Rtnb]